



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El ‘caso Mediador’ que salpica al PSOE reabre el debate sobre la corrupción política en España

El *caso Mediador* es un ejemplo del uso de la influencia política para obtener favores y comisiones importantes. Este escándalo se vertebra como una trama de corrupción y tráfico de influencias en la que se encuentra inmerso **Juan Bernardo Fuentes**, hasta hace un par de semanas diputado del PSOE por Canarias en el Congreso de los Diputados, como **una de las cabezas visibles**.

Según la jueza que investiga este asunto, Fuentes, junto a varios colaboradores, contactaban con empresarios a quienes presuntamente convencían de que les **pagaran un dinero a cambio de utilizar sus influencias** para beneficiar a sus empresas a través de tratos de favor por parte de la Administración. Luego las noches acababan en cenas en un conocido restaurante madrileño hasta altas horas de la madrugada.

Fuentes, que ha sido llamado a declarar por la titular del juzgado 4 de instrucción de Tenerife, ha visto cómo la petición de la jueza de **requisar los dispositivos electrónicos** que el exdiputado tenía en su despacho parl

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |